



植木中だより

令和2年4月号
令和2年4月15日
文責 校長 鬼塚 正栄

令和2年度、始業式は行いましたが、



植木中学校の生徒のみなさん、元気になっていますか。2・3年生は任意登校日は、全員登校ではなかったため、4月6日以来お顔を拝見していません。1年生は、14日の任意登校日で学校に来た人もいますが、全員揃ったわけではありません。新学期になって、校舎を見渡しても生徒の声は聞こえず、人影すら見えません。花壇の花々、きれいに掃除された教室、歩きやすくなった中庭、広いグラウンドが寂しく思っています。



しかし、先日出された「非常事態宣言」の中では、学校も自粛するように求められています。一人でも感染者が増えないようにするには、現時点ではこうしたしか方法はありません。始業式の時にお話したように今は我慢を続けるしかありません。植木中学校の生徒一人一人が、この感染症拡大防止に向けて、家族と協力し、自分のやれることをしっかり行い、気持ちで決して負けないよう行動してください。必ず、終息する日がきます。今できることは何か、この休業期間をただらと無駄に過ごすことなく、少しでも有意義な時間になるよう願っています。そして、5月7日（木）に新学期が始められるよう準備をしておいてください。

離任式、転出職員のみなさん

昨年度までお世話になった職員のみなさんです。授業や部活動、学校行事で大変お世話になりました。どの職員のみなさんも植木中発展のために尽力していただきました。それぞれ、異動先でご活躍なさることを祈念いたします。



赴任式、転入職員のみなさん

新しく赴任された職員を紹介します。転出された方に代わって9名の方がみえられました。生徒のみなさんとこれからの植木中学校をつくって欲しいと願っています。



4月14日(火) 新1年生、任意登校日

4月14日（火）、任意登校日として初めて新入生が登校しました。本来なら入学式がスタートの中学校生活ですが、真新しい制服に緊張した面持ちで教室に入りました。新入生について学年主任の先生は、「みんな落ち着いていて、しっかり話を聞くことができ安心しました。学校生活が始まるのが楽しみです。」と言われていました。新入生のみなさん、健康を維持し学校再開をお待ちください。



令和2年度植木中学校学校教育目標



学校教育目標 「夢と志を持ち、認め合い高め合う生徒の育成」

ソフトバンクの孫正義さんの言い方を借りれば、「夢」は、心地よい願望。達成できたらいいなあという個人の目標や希望。「志」は、厳しい未来への挑戦。個人の願だけでなく、よりもっと公的で周りの人を幸せにする願望だということです。もちろん、個人の夢も大切だけど、人間社会を考えた時、「志」も持って生きたいものです。その「夢」と「志」を持って、互いを理解・尊重し、それぞれの能力を高めあう生徒を育成したいと考え教育目標にしました。

本年度重点目標 「より良い人間関係づくりができる生徒の育成」

本年度スローガン「明るい挨拶、響く歌声、笑顔あふれる学校！」

また、本年度の重点目標は、人間社会の基礎である人と人とのより良い関係づくりに焦点化しました。今年新型コロナウイルス感染症の影響で人と人との関係が重要になってきます。また、日頃の学校生活の充実、学力の向上、行事の成功もいかに協働していくことが大切かと考えます。より良い人間関係の中で、自己実現を果たし、確かな学力を身につけさせたいと考えます。その中で、最も目に見える行動として「明るい挨拶、響く歌声、笑顔あふれる学校」をスローガンとします。今年は大変な1年になりそうですが、職員一丸となってこの目標に向かって生徒を育てていく所存です。

今後の日程、5月行事

予定通り、5月7日（火）に学校が再開されてからの計画を挿入していますが、状況によっては中止または延期になることもあります。先日プリントにて、4・5月行事の延期あるいは中止についてのお知らせしましたが、延期の行事につきましては、5月7日以降に再度お知らせします。

また「非常事態宣言」が継続された場合、あるいは市内や学校内で感染者がでた場合は、学校再開の延長もあります。今後、予定が変更された場合は「学校ホームページ」と「つながるのがた」で配信しますのでご覧ください。

5月	行事（予定）
～6日（水）	臨時休業
7日（木）	学校再開・入学式
8日（金）	身体測定（2・3年） 自転車テスト（遠距離）
11日（月）	対面式・身体測定（1年）
18日（月）	部活動発会式 自転車テスト（部活動）
20日（水）	1年生診断テスト
27日（水）	生徒会専門委員会
29日（金）	英検

※ご家庭向け配付の「植木中だより」には、先生方のお名前をお知らせしております。